
Siracusa.  Cala  Rossa  e  il
solarium  privato  che  sarà:
"aspettiamo dal sindaco fatti
concreti"
Non si arresta la battaglia per la spiaggia di Cala Rossa. Il
“no” al solarium privato guadagna consensi e l’iniziativa del
Comitato Ortigia Sostenibile riscontra qualche favore anche
all’interno di palazzo Vermexio. Timide parole di revisione
pronunciate  nelle  settimane  scorse  anche  dal  sindaco,
Giancarlo Garozzo. “Ma sul prospettato passo indietro ancora
nessuna  notizia  dal  Comune”,  dicono  dal  Comitato  che  ha
indetto per oggi alle 18.30 una nuova assemblea cittadina
presso lo Scie Center, palazzo Francica Nava.
“Aspettiamo dal sindaco fatti concreti che diano seguito alle
sue parole. Per questo motivo non ci fermiamo e decideremo
oggi ulteriori iniziative da intraprendere. Per sottrarre le
cose di tutti all’uso di pochi, invitiamo ogni cittadino a
partecipare”.

Siracusa. Nomine e dirigenti
all'Asp,  la  Procura  avvia
un'inchiesta  per  abuso
d'ufficio
Le polemiche sugli incarichi dirigenziali assegnati dall’Asp
di  Siracusa  arrivano  in  Procura.  Aperta  un’inchiesta,  al
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momento a carico di ignoti. Si indaga per abuso d’ufficio sul
conferimento  di  almeno  29  incarichi  in  seno  all’azienda
sanitaria pubblica.
Varie  denunce  pubbliche  dei  sindacati  e  l’esposto  del
Movimento  Nazionale  per  la  Sovranità  avevano  acceso  i
riflettori sulla vicenda. Non hanno convinto i criteri seguiti
in  alcuni  casi  per  le  nomine.  Nel  dettaglio,  secondo  la
denuncia del Mns, non sarebbe stata presa in considerazione
l’anzianità di servizio. Ed anche diversi esponenti sindacali
avevano puntto il dito contro la non oggettività di alcune
valutazioni.

Siracusa.  Piazza  Adda,
inaugurata la nuova dog area
pronta  ad  accogliere  gli
amici a 4 zampe
Inaugurata questa mattina la dog area di piazza Adda. La zona
a  verde  di  circa  600  metri  quadrati  è  quella  a  ridosso
dell’incrocio con via Basento. E’ recintata ed ha l’ingresso
regolato da un cancello accanto al quale è stato installato in
cartello di benvenuto, che indica la destinazione dell’area e
le  5  regole  da  osservare.  Il  terreno  è  stato  ripulito  e
bonificato  ed  è  pronto  ad  accogliere  gli  amici  a  quattro
zampe.
A tagliare il nastro, figurativamente, sono stati il sindaco,
Giancarlo Garozzo, e il consigliere comunale Cosimo Burti,
anima dell’iniziativa.
Roventi le polemiche per il costo dell’iniziativa: 25.000 euro
dal fondo di riserva del sindaco. “Ma quella somma servirà
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anche per la manutenzione del doggy park di Scala Greca e per
la  realizzazione  di  una  prossima  terza  struttura”,  ha
precisato  Burti.

Siracusa.  Confcommercio
incontra  i  deputati
regionali,  nel  Patto  per
Siracusa il sistema portuale
Alcuni  deputati  regionali  eletti  nel  siracusano  hanno
partecipato questa mattina al nuovo incontro in Confcommercio
nell’ambito del Patto con Siracusa. A fare gli onori di casa,
il presidente di Confcommercio Sandro Romano, il direttore
Francesco Alfieri e il presidente delle Attività Portuali,
Francesco Diana. Con Rossana Cannata (FI), Stefano Zito (M5S),
Giovanni Cafeo (PD) e Giorgio Pasqua (M5S) si è discusso della
gestione  portuale.  Presente  anche  il  comandante  della
Capitaneria  di  Porto  di  Siracusa,  Giuseppe  Sciarrone.
Quest’ultimo,  non  senza  provocazione,  ha  chiesto  che  a
Siracusa venga riconosciuta ufficialmente la sua centralità,
in virtù delle caratteristiche che il suo riqualificato porto
riveste nello scacchiere mediterraneo.
Chiare  le  richieste  inserite  inserite  nel  “Patto  per
Siracusa”: la messa in rete dei porti siracusani, da Punta
Magnisi  a  Portopalo;  il  piano  regolatore  del  porto  di
Siracusa; il rifacimento della banchina numero 2 del porto di
Siracusa.
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"Siracusa Sud al buio e senza
servizi", riparte la protesta
delle  associazioni:
striscione  "itinerante"  per
chiedere attenzione
Un  banner  “itinerante”,  per  chiedere  con  insistenza  e
determinazione impianti di illuminazione nelle numerose zone
che  ne  restano  sprovviste.  E’  la  modalità  decisa  dal
Raggruppamento  Siracusa  Sud,  associazioni  e  comitati  delle
contrade marine, per ottenere il rispetto delle promesse non
ancora mantenute. “Siamo stati abbandonati e presi in giro-
scrivono  i  rappresentanti  del  raggruppamento  in  una  nota
congiunta- Oggi i nostri sono territori in buona parte al buio
e  rappresentiamo  facili  prede  per  delinquenti.  Mancano  i
servizi primari, manca la sicurezza, le strade sono in stato
pietoso e senza manutenzione nè pulizia. Il tutto aggravato da
discariche disseminate”. Quadro impietoso quello tracciato dai
rappresentanti dei residenti, la cui stanchezza esplode ancora
una  volta,  soprattutto  in  vista  delle  prossime  elezioni
amministrative, perchè si ottenga “un faro di attenzione che
illumini le menti di amministratori presenti e futuri”. Il
banner sarà posto in luoghi diversi del territorio, per far
notare quanto urgente sia un intervento concreto per garantire
illuminazione, sicurezza e pulizia, ma anche un capillare e
affidabile servizio di trasporto pubblico da e verso la città.
Primo  appuntamento,  sabato  24  febbraio,  quando  il
Raggruppamento Sud esporrà il banner in largo XXV Luglio,
davanti al Tempio di Apollo dalle 10,30 e per un paio di ore.
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Siracusa  Risorse,  nubi  si
addensano  sul  futuro:  Ugl,
"no  a  tagli  di  servizi  e
posti di lavoro"
Esistono  responsabilità  “solo  politiche”  che  non  possono
essere  adesso  scontate  esclusivamente  dai  dipendenti  di
Siracusa Risorse. E’ un richiamo alla responsabilità di chi
negli anni ha segnato il destino della partecipata della ex
Provincia  Regionale  quello  contenuto  in  una  dura  nota
dell’Ugl.
Il sindacato chiude la porta in faccio ad ogni ipotesi di
taglio  di  servizi  con  conseguente  riduzione  dell’organico.
Sono 94 i lavoratori della partecipata che si occupa, tra le
altre cose, anche del diserbo lungo le vie provinciali.
Da  due  anni,  intanto,  manca  il  contratto  di  servizio  con
l’ente  pubblico  a  cui  vengono  fatturate  le  prestazioni
mensili.

Siracusa.Tributi  sospesi  del
'90,  Amoddio:  "L'Agenzia
delle Entrate dia inizio ai
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pagamenti dei rimborsi"
Un appello affinché l’Agenzia delle Entrate, dia inizio ai
pagamenti dei rimborsi per i soggetti colpiti dal sisma del
’90 nelle provincie di Siracusa, Catania e Ragusa. È questo il
sollecito  che  L’On.  Sofia  Amoddio  del  Partito  Democratico
porta avanti con gli ex lavoratori Inps, promotori della prima
domanda di rimborso. “In questa legislatura – dichiara Amoddio
–  insieme  all’On  Beretta  e  alla  Senatrice  Padua,  abbiamo
portato avanti in Parlamento la richiesta di rimborso per le
imposte versate nel periodo 1990/1992 dai soggetti colpiti dal
terremoto del 13 e del 16 dicembre 1990 che colpì le nostre
province”.  “Auspico  che  l’Agenzia  delle  Entrate,  come  da
circolare  datata  26  settembre  2017,  abbia  già  svolto  i
controlli e le verifiche opportune e che inizi ad effettuare i
rimborsi delle somme dovute”. “Poiché le somme da rimborsare
eccedono  le  risorse  finanziarie  stanziate  provvisoriamente,
l’Agenzia  delle  Entrate  dovrà  procedere,  in  sede  id
erogazione, ad un primo pagamento applicando la riduzione del
50%  sulle  somme  dovute”.  “Ricordo  a  tutti  i  cittadini
interessati, che il rimborso sarà attribuito ai titolari di
redditi di lavoro dipendente, nonché ai titolari di redditi
equiparati e assimilati a quelli di lavoro dipendente che
presentarono apposita domanda entro l’1 marzo 2010”.

Siracusa.  Auto  a  fuoco  in
viale Scala Greca, paura tra
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i passanti: danni a una Smart
Auto  a  fuoco  questa  mattina  in  viale  Scala  Greca,  poco
distante  dall’ingresso  nord  di  Siracusa.  Le  fiamme  hanno
avviluppato una Smart di proprietà di un uomo di circa 50 anni
che,  fermo al semaforo, ha notato fumo nero fuoriuscire dal
cofano del veicolo. L’uomo ha parcheggiato l’auto ai margini
della strada e si è velocemente allontanato. Accanto, un altro
veicolo. Pochi istanti dopo, l’incendio , che ha distrutto
l’auto e danneggiato quella parcheggiata accanto. Alla base,
quasi certamente problemi al motore. Illeso il conducente. I
vigili del fuoco hanno spento le fiamme. Il veicolo è stato
rimosso.

Siracusa.  "In  via  Romagnoli
un parchimetro e telecamere:
battaglia  ai  parcheggiatori
abusivi?"
Dovrebbe essere installato a breve l’annunciato parchimetro di
via Romagnoli, l’area del Teatro Greco in cui notoriamente
operano i posteggiatori abusivi, che si avvalgono in molti
casi di tagliandi per la sosta a pagamento contraffatti. Si
tratta di uno dei parchimetri annunciati dopo l’approvazione
del  Bilancio,  lo  scorso  novembre,  dall’amministrazione
comunale. Le nuove colonnine per il pagamento della sosta
delle auto sono state installate in riva Nazario Sauro, al
parcheggio Talete di Ortigia e all’interno del parcheggio di
via  Von  Platen.  Nei  prossimi  giorni  dovrebbero  esserne
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posizionati altri al Molo Sant’Antonio per un totale di 8
parchimetri nuovi. In via Romagnoli attesi anche quei cartelli
in  due  lingue,  italiano  e  inglese,  che  l’amministrazione
comunale  dovrebbe  installare  per  spiegare,  soprattutto  ai
turisti, le modalità della sosta e con l’invito, nel caso di
avvicinamento  da  parte  di  parcheggiatori  abusivi,  a  non
versare alcuna somma ma a rivolgersi alle forze dell’ordine.
Soddisfatto  il  consigliere  della  circoscrizione  Neapolis
Emiliano  Bordone  di  “Progetto  Siracusa”.  “Dopo  lunghe
battaglie e continue richieste- commenta- l’amministrazione ha
accolto le nostre istanze. In via Romagnoli sono numerosi i
parcheggiatori abusivi e per verificarne la presenza ed agire,
eventualmente, in tempo, saranno installate delle telecamere
direttamente  collegate  alla  questura”.  e  la  presenza  ed
eventualmente  agire  in  tempo  verranno  installate  delle
telecamere che saranno direttamente collegate alla questura.

Siracusa.  Piano  spiagge,
Sorbello  e  Vinci  (Progetto
Siracusa):  "Ancora  in  alto
mare"
“Nessuna  notizia  certa  ancora  sul  Pudm,  l’importantissimo
Piano di utilizzo delle Aree Demaniali marittime”. Protestano
i  consiglieri  comunali  Salvo  Sorbello  e  Cetty  Vinci  di
Progetto  Siracusa,  dopo  l’ennesima  richiesta  avanzata  in
proposito.   “Già  negli  anni  scorsi  -ricordano  i  due
consiglieri-  abbiamo  presentato  innumerevoli  interrogazioni
scritte e verbali, ed abbiamo anche chiesto, a norma di legge,
una  seduta  del  consiglio  comunale,  senza  però  ricevere
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risposta soddisfacente.Davvero una strana storia questa del
Piano Spiagge di Siracusa-proseguono Vinci e Sorbello-  Un
vero e proprio mistero, che è in aperto contrasto con le norme
più  elementari  sulla  trasparenza  amministrativa.  Eppure  il
cosiddetto  piano  spiagge  è  uno  strumento  urbanistico
fondamentale, obbligatorio, perché costituisce una sorta di
piano regolatore delle spiagge, che deve servire anche ad
assicurare il libero accesso alla costa”. I consiglieri di
Progetto  Siracusa  ricordano  le  diffide  della  Regione  mai
notificate  al  consiglio  comunale,  “che  veniva  ritenuto
inadempiente pur non avendo mai potuto trattare l’argomento,
con conseguenze che presentano pesanti aspetti da chiarire”.
Gli  esponenti  di  opposizione  notano  come  “nonostante  le
chiarissime circolari emanate dalla Regione Siciliana, non si
riesca  a  portare  in  aula  questo  strumento  urbanistico
fondamentale, di importanza vitale per un Comune che ha lunghi
tratti  di  costa  come  il  nostro.  Eppure,  nella  circolare
regionale viene peraltro citato un parere dell’Ufficio legale
della Regione che afferma come le nuove licenze da rilasciare
su eventuali aree marittime che non sono mai state oggetto di
concessione, e le concessioni da sottoporre a ‘rinnovo ‘,
dovranno  necessariamente  seguire  le  indicazioni  e  le
prescrizioni dei Piani di Utilizzo approvati”. La questione
approderà nei prossimi giorni in  commissione Urbanistica


